
 

 

 

 

中国における知事トップセールスについて 

 

商工労働部 

観  光  部 

１ 目 的 

中国の３都市を訪れ、中国要人と会談し、現地旅行会社や教育関係機関を訪問したほか、中国で活動 

している長野県企業関係者と意見交換を行い、中国との友好関係の継続・発展を図った。 

 

２ 参加者 

１０名（知事、県日中友好協会西堀理事長・西田副理事長 ほか） 

 

３ 行 程 

 

 

４ 主な成果 

・長野県が日中国交正常化 40 周年を記念して実施した「中国大学生インターンシップ」に    

ついて、県が今後も積極的にこの事業を行っていくことを表明し、双方の意向が一致した。 

       ・中国からのインバウンド・教育旅行の誘致推進のため、中国の旅行社を訪問し感謝状を贈呈 

するとともに、長野県の旅行商品をＰＲし、販売してもらうこととなった。 

・今年策定した「長野県国際戦略」の集中的展開のターゲットである、華東地域に進出している  

県内企業関係者と交流会を行い、現在の中国情勢を把握するとともに、今後の県の海外展開 

施策に多くの参考となる情報が得られた。 

月日 訪問地域 訪問先・内容 

【第１日】 

12／18 

（火） 

北京市 

中国人民対外友好合作服務中心と会談 

中国人民対外友好協会並びに中日友好協会井

せい

頓

とん

泉

せん

副会長などと会談 

【第２日】 

12／19 

（水） 

北京市 

中国国際放送局夏吉宣

かきちせん

副局長と会談・視察 

北京聯合大学盧振

ろ し ん

洋

よう

校長及び旅游学院黄先

こうせん

開

かい

院長と会談 

現地旅行会社（東方尊貴・ 交通公社新紀元国際旅行社）と会談 

現地旅行会社・自治体国際化協会及びＪＮＴＯ関係者と懇談 

【第３日】 

12／20 

（木） 

南京市 

学習旅行誘致 

現地旅行会社（江蘇省中国旅行社）と会談 

現地旅行会社関係者と懇談 

【第４日】 

12／21 

（金） 

上海市 

ＪＥＴＲＯ上海事務所三根

み ね

所長と懇談 

興和電子（太倉）有限公司訪問・会談 

上海長野県企業関係者と交流会 

【第５日】 

12／22 

（土） 

上海市 上海市人民対外友好協会 汪小澍

おうしょうじゅ

常務副会長と会談 
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中国対外友好合作服務中心

長野県知事中国トップセールス（H24.12.18～12.22）

12月19日（水）

中国国際放送局夏(か)副局長と会談し、本県

紹介DVDなどの素材の提供、放送局間の提携

などについて意見交換

12月18日（火）

中日友好協会井(せい)副会長と会談。両国間

の青少年交流や観光客往来の再開を働きかけ

た

12月21日（金）

興和電子(太倉)有限公司 を訪問。本県の国

際戦略、産業活性化策について、井田董事長

らと意見交換、植樹、生産現場を見学

12月20日（木）

江蘇省中国旅行社有限公司を訪問し、楊(よう)

総経理と会談、送客実績に対する感謝状を贈呈

12月18日（火）

中国対外友好合作服務中心張(ちょう)総経理

らと会談し、長野県におけるインターンシッ

プの受入状況等についての説明

12月19日（水）

北京聯合大学盧(ろ)校長らと会談し、イン

ターンシップ及び青少年交流の拡充について

意見交換


